



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE du 31 JANVIER 2016

PROCÈS VERBAL

(Salle municipale des Salles-sur-Verdon)

1) La balade du matin

Robert nous avait préparé une jolie sortie le long du lac de Sainte Croix. Malgré le temps maussade et le vent frais, l'ambiance était joyeuse et les discussions furent denses et effrénées. Thierry nous a gratifié de quelques explications sur les genévriers (cade et commun), sur la reproduction des pins et nous a montré la seule plante en fleur de la balade : la potentille du printemps. Deux heures de promenade amicale qui nous ont permis de nous mettre en appétit avant le fantastique repas que nous avait concocté Titou.

2) Le repas. Les Cadiens qui n'ont pas pu ou pas voulu assister à cette assemblée générale, dans la Salle des Fêtes des Salles-sur-Verdon siège de l'association, ont eu manifestement tort ! Nous leur épargnerons la Marquise préparée avec talent par Jean Claude, et servie en apéritif, mais insisterons sur le velouté de champignons, la royale de cucurbitacés à l'écume de cèpes, et les gambas en robe de Kadaïf. Ce n'est que l'entrée ! Titou s'est surpassée pour nous offrir un vrai repas de roi. Suivent les lasagnes roulées à la daube et foie gras. Quand au dessert, je ne vous dis pas ! Et puis oui, je vous dis : le gâteau, le macaron aux fruits exotiques ! Divin ! Bon, mais il faut passer à l'essentiel !

3) L'Assemblée Générale. C'est donc à 14h43, en présence de 46 Cadiens et Cadiennes que le Président Thierry Ménard déclare ouverte l'Assemblée générale 2016. Le quorum étant atteint (46 sur 60) l'assemblée peut valablement délibérer. Il rappelle qu'en cette année 2016, le Cade, fondé en 1996 aux Salles-sur-Verdon fête son vingtième anniversaire et que, comme le disait Benjamin Franklin, 20 ans est l'âge de la volonté, 40 ans celui de l'Esprit et 60 celui du jugement. Pour le Cade, donc, la volonté reste le maître mot. Volonté de découvrir toujours plus de beaux trésors naturels, historiques et gastronomiques. Volonté de garder la priorité à l'amitié, à la convivialité et au partage. Il remercie ceux qui l'ont aidé et soutenu durant ces vingt ans de vie associative, aux « petites mains silencieuses » qui l'ont accompagné depuis le début : Françoise, la Trésorière et sa gestion rigoureuse, Robert, le vice-président et ses avis et conseils profitables, Il n'oublie pas l'énergie et le sérieux d'Hélène et J.Claude, les secrétaires, ni celui de Francette, toujours présente à leur côtés. Annie aussi est citée, qui remet en marche le site du Cade. Bérengère et Brigitte, ex secrétaires de même que Bernard et les ténébreux mystères de la géologie. Et Pierre Louis qui, même s'il nous égare quelquefois, finit toujours par nous mener à bon port ! Enfin, il fait une mention spéciale à celle qui le supporte avec sagesse depuis vingt ans, son épouse Colette. Découvrir est exaltant, mais faire découvrir ! C'est le partage ! Le CADE, c'est aussi une histoire d'amitié, qui crée des liens solides au delà des discours. Vingt ans de sourire, de fraternité, de dons de soi. Et il termine par les Cadiens, des plus anciens aux nouveaux venus : « Sans vous et votre dynamisme enthousiaste rien n'aurait été possible. Longue vie au CADE ! » Après ce discours applaudi par tous, parole est donnée à Bernard qui commente la projection des images et vidéos

des sorties et des séjours de l'année écoulée, auxquels il faut ajouter la participation à la fête de la Nature de Flayosc. **Le bilan moral est adopté à l'unanimité moins une voix contre et une abstention.**

Françoise Carbonnel, la Trésorière, donne connaissance du bilan financier qui présente un excédent de 2366,14€ (somme provisionnée pour les réservations des séjours en Corse et en montagne) **Le bilan est approuvé à l'unanimité moins une voix contre et une abstention.** Les commissaires aux comptes donnent quitus.

Cotisations : Les cotisations annuelles pour les adhérents individuels est maintenue à **20€** mais passe à **30€** pour les couples avec ou sans enfants. Modification approuvée à l'unanimité.

Le Président donne connaissance du projet de programme de l'année 2016 qui comporte un séjour en Corse et le traditionnel séjour alpin en juillet (le programme 2016 est joint au courrier)

Renouvellement du Bureau : le bureau précédent est entièrement reconduit, à savoir :

Président : Thierry Ménard

Vice Président : Robert Carbonnel

Trésorière : Françoise Carbonnel

Trésorière Adjointe : Marie-Françoise Demichelis

Secrétaire : Hélène Briolle

Secrétaire Adj (perpétuel !) : Jean-Claude Lefebvre

Commissaires aux comptes: Katia Lerayer & Jacques Seguin

L'Assemblée générale est close à 16 heures 55.

Le Président

le Vice Président

Le secrétaire

la Trésorière

